
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 上村康幸 1
廃食用油のリサイクル
について

(1)
ゼロカーボンシティにむけての具体的な取り組みの一つとして廃食用油
のリサイクルを行う考えは。

2

磯川緑地公園の維持
管理のための生物多
様性地域戦略につい
て

(1)

ORIGAMIのまちかみのかわ、ウォーカブル事業のひとつである磯川緑地
公園の新たな魅力創生と将来への管理保全を図るために、生物多様性
への考えは。

3

自治体広報アプリ「マ
チイロ」の活用につい
て

(1)
スマートフォン自治体広報アプリ「マチイロ」について今後、町民への周知
と活用をどのように行う考えか。

2 篠塚啓一 1

生沼家住宅と空き家・
空き店舗の利活用に
ついて

(1) 具体的な利活用方法はいつ決まるのか。

2
キャッシュレス決済に
ついて

(1) 役場窓口におけるキャッシュレス決済の導入は考えているのか。

3
かみたん号の予約に
ついて

(1)
予約が取りづらいとの声が聞かれるが、町では把握しているのか。また
把握しているのであれば、具体的な対策を考えているのか。

4
公正証書作成の補助
について

(1) 養育費に関する公正証書等の作成費用の補助を行ってはどうか。

3 田﨑幸夫 1
職員の退職（離職）に
ついて

(1)
職員の能力、モチベ―ション向上のために、退職（離職）を食い止める対
策について町の対応は。

2 人事評価について (1)
人事評価は明確に行われ、被評価者が評価内容を理解し能力を有効に
活用されているか。

(2) 行政運営の効率化を図ることができているか。

(3)
被評価者は評価に対して不信感はないか。また、評価内容について十分
に説明を受けて理解しているか。

4 鶴見典明 1
ゴミの不法投棄防止
について

(1)
町内の歩道や路肩、河川水路などへのゴミの不法投棄が目立っておりま
すが、今後どのように対応し改善につなげて行くのか。

(2) ゴミの不法投棄による罰則規定は明確に知らされているのか。

2
こどもの居場所につい
て

(1)

こどもがまんなかの社会として若者が身体的・精神的・社会的に幸せな
状態（ウェルビーイング）で生活が送れるための居場所について町はどの
ように取組んでいるのか。

(２)
こどもの不安や悩みに寄り添った居場所や相談できる窓口は備えてある
のか。

(３)
こどもと親が地域で安心して集える居場所コミュニティに参加できるよう利
用促進を図り、どのようにサービスにつなげているのか。
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5 隅内和男 1 eスポーツについて (1) eスポーツは、町スポーツ協会でどのように位置づけられているか。

(2) 他の既成競技同様に、協会内に位置を占める可能性はあるか。

(3)
町もしくは担当部局で、eスポーツのイベントを計画したことはあるか。ま
た、今後計画予定はあるか。

(4)

eスポーツは、世代間の交流の場としても、新たな雇用の創生において
も、さらに不登校や引きこもり対策においても、可能性を秘めた分野であ
ると考えているか。

(5)
商工会館近くに、「むかしなつかし館」があるが、eスポーツ施設を設置す
るなどの案は、検討の余地はあるか。

2

ORIGAMIのまちかみ
のかわの今後の展開
について

(1)  「ORIGAMIのまちかみのかわ」の定着度や認知度は、十分と考えるか。

(2)

ORIGAMIプラザの完成オープニングは、大きな節目であったと思うが、一
段落として取り組みが落ち着くのか、さらなる定着と認知度を高める活動
のスタートと位置付けるのか。

(3)

折り紙を折る行為は、多くの場面（学校や女性団体の取り組み等）で行わ
れていると思うが、その行為に意味を持たせるという考えはあるか。（例
災害の復旧を祈る。戦争や紛争の終息を願いながら折る等）

(4)

農作物を中心とした物産と、「折り紙付き」の意味｛絶対に間違いないと保
証できること。｝を関連付けて、今後連携コラボしていく可能性や計画はあ
るか。

№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

6 松本信明 1
道路維持事業につい
て

(1) 本年の計画と現在の進捗は。

(2)
道路舗装修繕等の計画を立てる際、優先順位を判断する１０項目の基準
とは。

(3) 判断基準を習得するための教育体系は。

2
民法２３３条改正後の
対応について

(1)

令和５年４月１日から施行された民法２３３条において、越境した竹木の
枝を一定の条件を満たした場合に、越境されている土地の所有者自身で
切り取ることができるようになったが、昨年度町民から越境した竹木につ
いての相談件数と内容は。

(2) 相談内容に対しての対応と結果は。

(3) 昨年の結果に対し、今年の対応は。
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7 勝山修輔 1
いきいきプラザの指定
管理について

(1)
新型コロナウィルス感染症での補填額の決定に至る理由と金額はどのよ
うになっているのか伺います。

(2) 町は、赤字の原因をどのように捉えているのか伺います。

2
いきいきプラザの累積
赤字について

(1) 第３期の指定管理者の累積赤字は、どの位あるのか伺います。

(2)
主たる原因は新型コロナウィルスだと思いますが、町は累積赤字をどの
ように考えて処理をしてきたのか伺います。

(3)
１５年間の指定管理費に加え自主事業での売上があるにも関わらず、累
積赤字になったことに対して町の見解を伺います。

(4)

公認会計士又は税理士等の有資格者が町税から支払われている指定
管理費の会計検査を行うのが当然だと思うが、町ではどうなっているの
か伺います。

(5)
監査委員２名による監査で町の全ての機関の支出が適正に行われてい
ると判断出来るのか町長の見解を伺います。

3

閉館時間の変更及び
開館時間の短縮につ
いて

(1)
いきいきプラザの施設等の開館時間の短縮について、町としてはどのよ
うな見解をもっているのか伺います。

(2)
令和６年２月１４日の試算で、開館時間の短縮後の試算に変更された理
由を伺います。

8 志鳥勝則 1
公共施設の指定管理
について

(１)

町立図書館（令和６年度指定管理費6,147万1千円）、上三川いきいきプラ
ザ（令和６年度指定管理費2億3,467万4千円）の指定管理内容と予算の
執行内容について伺う。

2 町の監査について (１)
現在、町は2名の監査委員のもと監査を行っているが、外部監査委員を
増員する考えはあるか伺う。

9 海老原友子 1
町民サービスについ
て

(1) 町民サービスのため、窓口に軟骨電動イヤホン導入の考えは。

2 気候変動対策 (1) 町民が猛暑の中、休むことが出来るクーリングシェルターをもうけては。

(２) まちなか暑さ対策普及のためのクールマップを作成しては。

3 物価高騰対策 (1)
各学校、公共施設に生理用ナプキンをトイレットペーパーと同じ様に配置
しては。

６月４日（火）一般質問


